

La población joven de Mendillorri responde positivamente al llamamiento para realizarse las pruebas PCR de detección del COVID-19

En el día de ayer se registraron un total de 66 nuevos casos positivos del virus en Navarra

Jueves, 23 de julio de 2020

El Departamento de Salud destaca la buena respuesta de la población joven del barrio pamplonés de Mendillorri al llamamiento para realizarse las pruebas PCR de detección del COVID-19. El dispositivo especial instalado en el IES Mendillorri BHI, Edificio Lago, se inicia hoy por la tarde y permanecerá activo hasta el sábado por la mañana.

En la tarde de ayer, la primera de citación, el grupo de diez administrativas que atiende las llamadas de este dispositivo extraordinario recogió más de 700 solicitudes (el 35%) por parte de las personas del grupo de edad entre los 17 y los 28 años de esta zona básica de salud.

Se prevé que esta tarde pasen 500 personas por las tres carpas de DYA y Cruz Roja, instaladas en las pistas exteriores del centro educativo para preservar la intimidad de las personas que acudan a realizarse la toma de la muestra para el cribado.

El objetivo es obtener una imagen epidemiológica contrastada de la situación en la que se encuentra la prevalencia en el grupo de edad joven de esa área, con el fin de disponer de más información objetiva para cortar la transmisión del virus y fundamentar eventuales medidas adicionales en su caso.

Como se informó ayer, desde Salud se pide a las aproximadamente 2.000 personas jóvenes de Mendillorri, de edades comprendidas entre los 17 y los 28 años, que se pongan en contacto hasta el sábado con los siguientes teléfonos para obtener información y solicitar cita para una prueba de PCR: 648 833302, 609 017139, 628 432968, 648 409827, 619 774104 y 683 145613, 689 861 568, 646 768 408, 636 204 074 y 636 599 372.

Casos positivos

Según datos del Instituto de Salud Pública y Laboral de Navarra (ISPLN), en la jornada de ayer se registraron un total de 66 nuevos casos positivos de COVID-19. De estos, 6 corresponden al brote principal detectado en Pamplona y su comarca, que ha afectado de manera mayoritaria al barrio de Mendillorri. Este brote acumula

hasta la fecha un total de 147 casos, al habersele asignado, mediante la investigación epidemiológica, casos correspondientes a días previos. Hay, además, un caso nuevo en un brote comunicado el 20 de julio en una localidad de la comarca de Pamplona, que acumularía por el momento un total de ocho casos.

Por otra parte, se han abierto cinco nuevos brotes, lo que hacen un total de 26 brotes registrados hasta el momento en Navarra. De ellos, cuatro corresponden a Pamplona. El primero de ellos tiene su origen en el ámbito de las relaciones familiares y de amistad, y supone tres de los casos detectados hoy, que se suman a siete previos, haciendo un acumulado de diez. Al segundo brote pertenecen cuatro de los casos comunicados hoy, que sumados a otros previos hacen un total de once. En el tercer brote, producido en el ámbito social, se cuenta un nuevo caso de ayer, acumulando un total de tres con los casos previos. El cuarto, de ámbito familiar, consta también de un caso, y suma un total de cuatro. Además, hay un quinto brote en una localidad del norte de Navarra, que tiene un total de cuatro casos, uno de los cuales es de un positivo de ayer.

Asimismo, hay que sumar dos casos al registro de los producidos en la intervención relacionada con el camping de Zarautz, lo que hacen un total hasta la fecha de 14.

En lo que respecta a la situación hospitalaria, ayer se registraron tres nuevos ingresos, dos de ellos en el Complejo Hospitalario de Navarra y uno en el Reina Sofía de Tudela. Ayer se realizaron en los laboratorios de la red sanitaria pública un total de 1.552 pruebas de PCR.

Según datos oficiales del Ministerio de Sanidad, desde el comienzo de la pandemia, se han registrado en Navarra un total de 6.089 casos positivos de Covid-19.

Medidas preventivas extraordinarias

Por otro lado, hoy se publica en el Boletín Oficial de Navarra la orden foral por la que se adoptan medidas preventivas para el barrio de Mendillorri, como consecuencia de la situación epidemiológica derivada del coronavirus que, como se informó, fija límites al aforo en diversas actividades en esa zona.

Además, se publica un decreto foral por el que se habilita a las autoridades sanitarias para adoptar medidas adicionales relacionadas con la limitación de horarios de establecimientos de ocio nocturno para minimizar el riesgo de transmisión de la infección.

Preguntas frecuentes COVID-19

El Gobierno de Navarra ha actualizado la web <https://www.navarra.es/es/web/coronavirus/inicio> con dos nuevos documentos de preguntas frecuentes, elaborados por el Servicio de Gobierno Abierto: uno sobre la **obligatoriedad del uso de mascarillas** y otras medidas preventivas relacionadas con horarios y aforos en hostelería, restauración, piperos, peñas, sociedades, espectáculos y actividades recreativas, entre otras.

El segundo documento recoge medidas específicas para el barrio de Mendillorri, y puede consultarse en este

enlace.